

Día conmemorativo de los detenidos desaparecidos

El día 30 de agosto se conmemoró a los desaparecidos durante la dictadura de Pinochet en el cual hubo una exposición de 12 cuadros telares los cuales fueron hechos durante y después de la dictadura, fueron hechos por mujeres quienes perdieron tanto como a familias y esposos que fueron encarcelados y nunca más se supo de su paradero, los cuadros expresaban diferentes situaciones y puntos de vista de muchas mujeres que les tocó vivir esta horrible situación.

Uno de los cuadros, que en lo personal más me llamó la atención, fue en el que se mostraban a mujeres haciendo la manifestación conocida como la Cucza sola, donde se reflejaba de forma patriótica como se sentían sin sus maridos ni familiares.

Otra cosa de las que más me llamó la atención fue por quienes fue presentada la exposición, mujeres que perdieron a sus esposos y/o familiares y ex presos los cuales se conocieron en la cárcel durante la dictadura y tomaron la iniciativa de dar a conocer esta terrible historia que el gobierno quiere ocultar, pero se tiene que con mucha razón conmemorar.

Día Commemorativo de los detenidos desaparecidos.

- El día 30 de agosto fuimos invitados con el profesor de Lenguaje Ricardo Paredes al Centro Cultural en Osorno para Commemorar a los detenidos desaparecidos en Chile durante la dictadura que duró el año 1973. Durante la exposición se nos mostró unos carpilleros hechos por las mujeres de los hombres que fueron arrestados, demostraban como era esa época, todo lo que pasaba y como se sentían ellos ya que ninguno de ellos fueron encontrados, también se nos mostraron fotografías de actividades realizadas y libros con carpilleros de portada, asistieron mujeres que vivieron esa época y lucharon para encontrar a sus esposos.

- Por mi parte fue muy interesante ya que era algo demasiado grave que sucedió en la época de la dictadura, causando muchos problemas a la gente, hicieron algo lamentable en el país ya que hubo mucha injusticia y preocupación por los seres queridos desaparecidos.

Jorge Oter

HDF

Día Conmemorativo de los detenidos desaparecidos

02/09/2019

Lo que observe sobre las arpillerias cada de las Historia de nuestro País de los bombardeos muchas personas Fallecieron aquél dia Niños, jóvenes, anciano etc. Pues los militares a buscar las esposas y niños se los llevaban a trabajar o ejecutarlos.

Aquellos mujeres luchaban dia dia buscandolo a sus esposos Se reunian a ser merenas todas las mujeres diciendo donde están. contra la ley ellas Seguian, los militares les Pegaban y ellas Seguian trabajando.

La ley les ordenaban Que permanescan en sus casas Pero seguian en las cuadras a luchar Por sus meridos, muchas mujeres Perdieron a sus merido algunas tenian que ir a ver los cuerpos Para reconocerlos. La actividad consistia cada uno de las arpillerias nos mostraban la Historia de que sucedio del año del golpe estadio ubieron muchas muerte las otras arpillerias muestra que tenian que usar clase abuso fierro.

Mi opinión que el golpe estadio o lay del año Fueron muy crueles con las Personas que Solucionar los Problemas entre ellos mismo ademas fallecieron 1595.000+

Nombre: Carlos Buxton
Cursos: 4ºE

Día Conmemorativo de los Detenidos Desaparecidos.

La actividad se trato sobre las cosas que pasaban Antiguamente como por ejemplo la Cveca sola que consistia en que solamente las mujeres bailaban cveca estando de luto ya que matan a sus maridos.

La actividad consistio en que cada una de las Arpilleras nos mostraban lo que sucedio en esos años en el golpe de Estado Hubieron muchas muertes, la otra arpillera mostraba que por causa de una guerra los profesores tenian que hacer clases bajo tierra, por ultimo habia una arpillera que mostraba que la tierra sabia todo lo que hacemos y tambien sobre que los familiares buscan los cuerpos.

Mi opinion es que el golpe de estado o ley del año fueron muy crueles con la gente ya que ellos los golpeaban o los mataban si no hacian algo, aproximadamente murieron cerca de 1.595.000 personas.

Otoniel Muñoz.
4^{to} E.
02/09/2019.

Visita guiada al centro cultural

En este paseo al que amablemente nos llevo el profesor, logramos conocer historias vivas que fueron plasmadas por arpilleristas, mujeres que muy valientemente expresaron lo que vivieron aquella época.

Personalmente cada cuadro expresaba todo lo vivido por ellas y la verdad el valor de mostrar a flor de piel todo, los detenidos desaparecidos, marchas, bombardeos; es admirable.

Ademas la señora encargada de contar cada historia era evidente la nostalgia que sentia, por que ella vivio todo eso, hacia que cada cuadro tomara vida por unos segundos.

Como reflexión esta visita fue muy interesante, algo que nos ayudo a enriquecernos de nuestra propia historia, sucesos tan importantes como el golpe de estado y sus consecuencias, y los desaparecidos que es lo que esencialmente fuimos a ver ese día.

Nombre: Esteban Jeremías Colipán Camino.

Curso: 4to medio E.

Fecha: 30 de agosto 2019.